Escuela Agrícola Las Garzas celebra la Navidad con concurso interescolar de pesebres

La iniciativa fue posible gracias a la colaboración de la Municipalidad de Chimbarongo, que permitió que la actividad fuera realizada en la Plaza de Armas el mismo día en que se inauguró el Nacimiento en tamaño natural y la iluminación del arbolito de la ciudad.

La Escuela Agrícola Las Garzas junto a la Municipalidad de Chimbarongo desarrollaron un concurso de pesebres para dar inicio a las conmemoraciones navideñas de este 2023. En total recibieron 75 pesebres de 15 colegios distintos, pertenecientes a las comunas de Chimbarongo y San Bernardo, los que fueron expuestos en la Plaza de Armas el día de la inauguración del Nacimiento y la iluminación del arbolito de la ciudad.

El evento contó con la presentación en vivo del Trío de la Orquesta Infantil Juvenil de la Municipalidad de Chimbarongo y con la bendición del padre Hernán Garcés de la Escuela Agrícola Las Garzas. "Como había bastantes familias pude hablar de la Navidad como misterio del amor que Dios tiene por los hombres. Luego de invitar a rezar el Padrenuestro pude impartir la bendición a toda la concurrencia, haciendo alusión al Gran Pesebre de la Plaza y al magnífico árbol de Navidad. Es muy bonito ver en espacios públicos, con autoridades edilicias y familias con niños, una ceremonia centrada en el Pesebre de Belén.

Luego de terminada la bendición oficial, fui bendiciendo algunos pesebres de los niños con sus familias y echar agua bendita", cuenta el padre Garcés.

El concurso se dividió en tres categorías de acuerdo a la edad de los participantes y en cada una de ellas se premió a tres ganadores. El jurado estuvo compuesto por los arquitectos Daniela Jiménez y Milton Vera; la profesora de Diseño de Vestuario Pamela Rodríguez; y los profesores de Artes Víctor Gajardo y Fernando Palominos. Los galardones fueron donados por particulares y por la Escuela Agrícola.

Durante el evento, el Consejero Regional de O'Higgins, Gerardo Contreras, destacó que los jóvenes "han expuesto sus ganas de poder reunir a la familia en esta plaza de Armas, con grandes trabajos". Además de resaltar el desempeño de los estudiantes, distinguió el trabajo conjunto de la Escuela junto a la Municipalidad.

Uno de los ganadores fue Martín Pérez, alumno de séptimo básico de la Escuela Agrícola Las Garzas, quien obtuvo el 1er lugar de la categoría Segundo Ciclo Básico. En la actividad contó que su motivación para participar fue "hacer el pesebre del nacimiento de Jesús" y dijo que lo hizo por su familia y por los niños.

Cristopher Romero, ganador de la categoría de enseñanza media, realizó un video de la preparación de su pesebre, el que puedes ver a continuación:

Por otro lado, Nicolás Díaz, alumno de primero básico del Instituto Chimbarongo y ganador del 2º lugar categoría primer ciclo básico, señaló que lo que más le gustó fue hacer los animales. "Fue divertido y entretenido", dijo.

Los ganadores de esta primera versión del concurso fueron:

Primer ciclo:

1° Emilia Cabezas Reyes, Escuela Santa Eugenia, 3° básico

2° Nicolás Díaz Salinas, Inst. Chimbarongo, 1° básico 3° Julián Marín Pavez, Las Quezadas de Tinguiririca, 1° básico

Segundo Ciclo:

1° Martín Pérez Riquelme, Escuela Agrícola Las Garzas, 7° básico

2° Martina Quiroga Valenzuela, San Fernando College, 8° básico

3° Marthin Retamal Becerra, Esc. Ag. Las Garzas, 8° básico

Ciclo Media:

1° Cristopher Romero Contreras, Escuela Agrícola Las Garzas, II° Medio

2° El Curso II°Medio B, Laboral, de la Escuela Especial Ayudando a Crecer,

3° Brandon Roa Dinamarca, Escuela Agrícola Las Garzas III° Medio pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cl/article/Escuela-Agricola-Las-Garzas-celebra-navidadconcurso-pesebres/ (11/12/2025)